

Hauptversammlung des Schwarzwald-Orchesters Schömburg

Bei der Hauptversammlung am vergangenen Freitag 22.4.2016, im Gasthaus Zollernblick in Oberlengenhardt, hielt das Schwarzwald Orchester Schömburg Rückblick auf das vergangene Jahr. Die erste Vorsitzende Renate Glauner begrüßte die anwesenden Mitglieder und hieß auch den Oberlengenhardter Ortsvorsteher Friedbert Stahl willkommen, der gerne der Einladung des Vereins gefolgt war.

In einer kurzen Ansprache bezeichnete Stahl das Orchester als einen tollen, aktiven Verein und lobte alle Vorstandsmitglieder für ihre vorbildliche Vereinsarbeit.

Das Orchester hat schon seit langem einen festen Platz im Oberlengenhardter und Schömberger Vereinsleben. Schließlich hat das Akkordeonorchester seine Wurzeln in Oberlengenhardt und feiert im kommenden Jahr sein 50-jähriges Bestehen.

Bei den Neuwahlen, geleitet von Ortsvorsteher Stahl, wurde die gesamte Vorstandschaft in ihren Ämtern bestätigt. Es wurden gewählt: als 1. Vorsitzende Renate Glauner, als Kassiererinnen Hanne Erlenmaier und als Schriftführerin Manuela Klein.



Die Vorstandschaft von links: Birgit Keppler, Renate Glauner, Kurt Rentschler, Sabine Reich, Manuela Klein, Hanne Erlenmaier, Martina Otterbach

Eine besondere Ehrung gab es an diesem Abend für Sabine Reich. Sie wurde für 40 Jahre Vereinstreue ausgezeichnet. Weitere Mitglieder wurden für regelmäßigen Probenbesuch und außerordentliche Verdienste im Vereinsleben geehrt.



Die Geehrten von links: Tino Kanzler, Renate Glauner, Achim Braun, Sabine Reich, Markus Braun, Kurt Rentschler, Marcel Braun, Andreas Bohnenberger, Sandro Braun

Bereits vier Konzerte hat das Akkordeonorchester in diesem Jahr schon gespielt, weitere neun Auftritte sind für 2016 gebucht, darunter ein Konzert im Enzauenpark Pforzheim und ein Auftritt in Bad Teinach - Zavelstein.

Das Probenwochenende im September 2015 in Friedrichshafen am Bodensee war für die Akkordeonspieler eine ganz neue, aber positive Erfahrung.

Das nächste Probenwochenende im Oktober 2016 ist schon in Planung.

Bereits voller Elan laufen schon die Vorbereitungen für den Jubiläumsabend zum 50-jährigen Bestehen des Orchesters. Dieser wird am 25. März 2017 im Kursaal in Schömberg stattfinden.